
Der Ausschuss nimmt die Ausführungen zur Kenntnis. Die FDP-Fraktion bedankt 

sich, dass das Thema und ihr Antrag nochmal aufgegriffen wurde und der 
Prüfauftrag umgesetzt wurde. 


